

Milenio Diario Sección: Política

2023-09-12 03:08:48 50 cm2

Página: 9 \$8,211.56

1/1

## Moreira llama a un pacto nacional.

## PRI pide blindar elecciones del narco

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, pidió al INE convocar a un gran pacto nacional para impedir que el narcotráfico decida las elecciones. Reconoció que el organismo electoral no es una autoridad de seguridad, pero sí el garante de la democracia, por lo que insistió en la necesidad de blindar los procesos electorales. "¿Qué papel va a tener el INE en la defensa de la democracia? Sabemos que ellos no son autoridad de seguridad, eso es claro, pero son los garantes de la democracia, tiene que haber un gran pacto nacional", puntualizó. -¿Cuál debe ser el papel del INE entonces para evitar la injerencia del narco en las elecciones? -Convocar a un pacto nacional. El INE hace observatorio de la democracia, pero no hace de la seguridad. Hoy tenemos amplias zonas del país dominadas por el narco.



El Financiero Sección: Nacional 2023-09-12 02:03:20

66 cm2

Página: 30 \$7,506.47

1/1

## AL INSTITUTO ELECTORAL

## Pide PRI "pacto nacional" vs. narco

Para garantizar la seguridad en el proceso electoral de 2024, el PRI en la Cámara de Diputados pidió a la presidenta del INE, Guadalupe Taddei, convocar a autoridades federales y locales a un "pacto nacional" contra el narcotráfico.

"Vamos a hablar (con la presidenta) del tema más importante que hay ahora en materia de elecciones, que es cómo evitar que el narco decida sobre las elecciones y qué papel va a tener el INE en la defensa de la democracia", informó el coordinador priista, Rubén Moreira.

Antes de un encuentro privado con la consejera presidenta en San Lázaro, Moreira explicó que "sabemos que el INE no es una autoridad de seguridad, eso es claro, pero son los garantes de la democracia; su papel es convocar a todos los actores a un gran pacto nacional".

"Necesitamos mapas de riesgo profundos, protección de candidatos; necesitamos, tal vez en algunos lugares, que vayamos a prácticas de otros países, como algunos candidatos que no salga su nombre en las boletas, que sea el partido".—V. Chávez

